
Protokoll:

Die CDU-Fraktion bittet die Angelegenheit ohne Beschlussempfehlung zu belassen.

Auf Bitte von der SPD-Fraktion und der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen kündigt Herr Beigeordneter

Flöck an, die Vorlage nochmal in den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität und darauf hin

nochmal in den Haupt- und Finanzausschuss und in den Stadtrat zu nehmen.


